
Pièces 9 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 5842

Prix 1 250 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Superbe  vue  panoramique  pour  cette  très  jolie  villa  provençale  située  à  proximité

immédiate  du  village  de  Spéracèdes.  Au  rez  de  jardin  :  entrée,  salle  à  manger,

salon avec cheminée, cuisine complète avec coin repas, wc invités, chambre, tout

l'étage ouvrant sur une très belle terrasse couverte. Au premier niveau se trouvent

5 chambres dont une très belle suite parentale avec dressing et salle de bains en

suite  et  ouvrant  sur  la  terrasse supérieure aux sublimes vues panoramiques,  salle

de  douche,  salle  de  bains,  wc.A  l'extérieur,  de  très  belles  terrasses  entourent  la

piscine, il y a également ...

Boasting breathtaking panoramic views over the entire coast line and down to the

sea, this charming 5-bedroom property is located on the immediate outskirts of the

village  of  Speracedes.Comprised  of  an  entrance  hall,  reception  room  with  a

fireplace,  dining  room and a  kitchen  with  a  breakfast  area.  All  rooms lead  onto  a

large covered summer terrace. The first floor enjoys a principal bedroom with an en

suite  dressing  room  and  bathroom  with  a  panoramic  terrace  enjoying  fantastic

views. 4 further bedrooms, a shower room and a guest bathroom. There is also a

large basement, utility room and a ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter l'agence
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